
Title (en)
PESTICIDAL COMPOUNDS.

Title (de)
PESTIZIDZUSAMMENSETZUNGEN.

Title (fr)
COMPOSES PESTICIDES.

Publication
EP 0563104 A1 19931006

Application
EP 92900798 A 19911216

Priority
GB 9027246 A 19901217

Abstract (en)
[origin: WO9211253A1] The present invention describes a compound of formula (I), wherein n and n' are the same or different and are each 0, 1
or 2; R is hydrogen or methyl, R' is methyl ethyl or cyclopropyl, R<2> and R<3> are the same or different and are each hydrogen or methyl; R<a>
is hydrogen or methyl, R<b> is cyano or R<a> and R<b> are linked to form a group CH2S(O)m where m is 0, 1 or 2. A method for preparing the
compounds of formula (I), pesticidal formulations containing the compounds and their use in controlling pests are also described.

Abstract (fr)
La présente invention décrit un composé de formule (I), dans laquelle n et n' sont identiques ou différents et sont chacun égal à 0, 1 ou 2; R est de
l'hydrogène ou du méthyle, R' est du méthyle, de l'éthyle ou du cyclopropyle, R2 et R3 sont identiques ou différents et sont chacun de l'hydrogène
ou du méthyle, Ra est de l'hydrogène ou du méthyle, Rb est un cyano ou Ra et Rb sont liés de façon à former un groupe CH2S(O)m où m est égal
à 0, 1 ou 2. On décrit également un procédé destiné à la préparation des composés de formule (I), des formulations à base de pesticides contenant
lesdits composés et leur utilisation pour lutter contre les parasites.
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